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ACTA 
ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DE 

POSGRADO (FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y 
EMPRESARIALES). 

Fecha: 08 de abril de 2024 
Hora: 13:00 h. 
Lugar: Sala de Profesores de la Facultad 
Asistentes: 
Presidenta: 

Dª. Gema García Piqueres 
 

Secretario: 
D. Sergio Sanfilippo Azofra 

 
Vocales: 

D. Ignacio Llorente García 
Dª. Eliana Rocío Rocha Blanco 
Dª. Patricia Martínez Gª de Leaniz 
D. Marcos Fernández Gutiérrez 
Dª. Elisa Pilar Baraibar Díez 
Dª. Belén Navalón Postigo 
Dª. Alexandra Soberón Vélez  
D. Angel Herrero Crespo 
Dª. Patricia Bravo Presa  

 
Excusan asistencia:  

D. Daniel Pérez González 
D. Adolfo Maza Fernández 
Dª. Elsa Díez Busto 
 

Orden del día: 

Punto 1. Aprobación de los Informes SGIC de primer cuatrimestre del curso 2023-2024 
correspondientes a las titulaciones de Máster Oficial de la Facultad. 
Punto 2. Ruegos y preguntas. 
 
Desarrollo de la Sesión: 
 
Se abre la sesión. 
 
A continuación, se da paso a los puntos del orden del día. 
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Punto 1. Aprobación de los Informes SGIC de primer cuatrimestre del curso 2023-2024 

correspondientes a las titulaciones de Máster Oficial de la Facultad. 

La presidenta de la Comisión de Calidad de Posgrado presenta y comenta los aspectos más 

destacados de los Informes SGIC de primer cuatrimestre del curso 2023-2024 correspondientes a 

las titulaciones de Máster Oficial de la Facultad. Respecto a la tasa de participación de las encuestas 

de opinión de los estudiantes, comenta que son superiores a las de las titulaciones de la rama y 

conjunto de la universidad para el caso de las encuestas a profesores, mientras que, en el caso de 

las encuestas de las asignaturas, para alguna de las titulaciones se encuentran por debajo de la 

media de la rama y del conjunto de la universidad. Asimismo, destaca que los resultados de las 

encuestas de opinión de los estudiantes han sido muy satisfactorios en todas las titulaciones tanto 

en las valoraciones de las asignaturas como en las del profesorado. Respecto a los informes del 

profesorado, comenta la utilización de un nuevo modelo en el curso 2023-2024 y destaca que la 

participación del profesorado en el informe del primer cuatrimestre ha alcanzado, por primera vez, 

el 100% para tres de las cuatro titulaciones, siendo este porcentaje muy superior a la media de las 

titulaciones de la rama y a la media de la universidad. En cuanto a las valoraciones, indica que el 

profesorado se encuentra, en general, muy satisfecho con la docencia a través de todos los aspectos 

recogidos en el informe, para los que se obtienen puntuaciones superiores a 4 en todos los casos, 

que son similares a las puntuaciones de la media de la rama y de la universidad, excepto en un ítem 

de una de las titulaciones (3.3. MEC – Preparación previa estudiantes).  

A continuación, la presidenta da la palabra a los coordinadores de cada título para que comenten el 

informe de su título y el estado actual de las propuestas de mejora. 

Ignacio Llorente García, coordinador del Master Universitario en Dirección de Empresas (MBA), 

felicita a la presidenta y su equipo por la elaboración de los informes y a Belén Navalón Postigo por 

los buenos resultados en la participación de los estudiantes en las encuestas. A continuación, 

comenta que durante el primer cuatrimestre no han existido incidencias significativas en el máster. 

También destaca el elevado número de estudiantes en este curso académico, la diversidad en 

cuanto a su origen y las necesidades formativas de algunos estudiantes al comenzar el máster. 

Respecto a las propuestas de mejora, indica que están realizadas o en proceso de realización. 

Patricia Martínez Gª de Leaniz, coordinadora del Master Universitario en Dirección de Marketing 

(Empresas Turísticas), se une a las felicitaciones e indica los buenos resultados de las valoraciones 
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de los estudiantes. Asimismo, destaca el desarrollo adecuado del máster durante el primer 

cuatrimestre y comenta que las propuestas de mejora están realizadas o en proceso de realización. 

Rocío Rocha Blanco, coordinadora del Master Universitario en Empresa y Tecnologías de la 

Información (ETI), se une a las felicitaciones y destaca las valoraciones positivas de los estudiantes 

a pesar de los cambios producidos en el máster. En cuanto a las propuestas de mejora indica que la 

01, relativa a necesidad de una mayor interacción entre los equipos docentes y empresas, 

especialmente las que colaboran con las prácticas, que en el informe figura como no realizada, sí lo 

está. Se acuerda la modificación de este aspecto en el informe. 

Marcos Fernández Gutiérrez, coordinador del Máster Universitario en Economía (Instrumentos del 

Análisis Económico), también se une a las felicitaciones. Comenta que el número de respuesta en 

las encuestas de los estudiantes es algo bajo respecto a otros cursos y que se tratará de mejorar en 

el segundo cuatrimestre. Asimismo, indica que los resultados de las encuestas, aun siendo buenos, 

son un poco bajos respecto a los de cursos anteriores. Finalmente, indica que no ha podido acceder 

al sharepoint.  

A continuación, se aprueban por unanimidad los Informes SGIC de primer cuatrimestre del curso 

2023-2024 correspondientes a las titulaciones de Máster Oficial de la Facultad, con la modificación 

comentada anteriormente.  

 
Punto 2. Ruegos y preguntas. 

No hay ni ruegos ni preguntas 

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:27 horas.  

VºBº 

LA PRESIDENTA 

VºBº 

El SECRETARIO 

 

 

Fdo. Dª. Gema García Piqueres 

 

 

Fdo. D. Sergio Sanfilippo Azofra 

 


